

**Mitgliederversammlung Frauenplatz Biel / Femmes en réseau Bienne
Dienstag, 12. Mai 2015 um 18 Uhr im Arbeitskreis, Ring 3, Biel**

Anwesend:

Vorstand: Sabine Schnell, Luzia Sutter Rehmann, Nicole Ding, Verena Fuchs
Frauenhaus: Margrit Roth, Gudrun Bourquard, FfF: Susanne Bieri und Brigitte Jolo,
Revisorin: Susanne Müller - Andersson, Bildungsstelle KKB: Maria Regli,
als Gast für das Traktandum Frauenstadtrundgang Liliane Gujer

Entschuldigt:

Agnès von Beust + Ondine Riesen (Vorstand)
Stadtpräsident Erich Fehr, Barbara Schwickert, Gemeinderätin
Daphne Rüfenacht, Andrea Frommherz, frac, Susanne Clauss, Geburtshaus Luna
Anna Maria Hofer, ehem. Stadträtin, Daisy Dellenbach, effe
Anna Ammann, Anna-Barbara Etter, Vreni Steinegger, Catina Hieber, Lotte Wälchli, FfF

1. Begrüssung

Luzia begrüsst alle herzlich. Verena liest vor, wer sich entschuldigt hat.
Vorschlag: die Anwesenden stellen sich kurz vor. Interessante Runde!

2. Stimmzählerin

nicht nötig

3. Traktandenliste

Wird genehmigt.

4. Protokoll der MV vom 19. Mai 2014

Das Protokoll wird genehmigt und verdankt.

5. Jahresbericht

- Sabine stellt einige Themen vor: Der Film "**De la cuisine au parlement**", der zusammen mit dem Film „Verliebte Feinde“ am 8. März gezeigt wurde, findet grossen Anklang und wird deshalb im September 14 noch einmal gezeigt, wieder bei vollem Haus! Es wäre wünschenswert, wenn die Schulen einen solchen Film zeigen würden.
- Beim **Stadtrundgang** gab es Neuerungen: Er wird nun auch auf der Plattform Tourismus Biel beworben, hat eine überarbeitete Seite auf der neuen Homepage und eine neue Leitung: Liliane Gujer, Historikerin und Studienleiterin hat diese Aufgabe übernommen.

6. Rechnung

Sabine erklärt, dass es etwas weniger Einnahmen gibt, weil einige den Jahresbeitrag unregelmässig bezahlen. Sie zu mahnen ist ein grosser Aufwand. Uns ist es wichtig, dass die Infos zu den Leuten kommen, ebenso die KulturElle.

Der Verein hat ein angemessenes Eigenkapital. Wir haben letztes Jahr eine grössere Spende von der Gruppe der Parlamentarierinnen bekommen, die sich aufgelöst hat.

Diese hat für einen Ausgleich der Einnahmen gesorgt.

Unser externer Buchhalter hat die Abrechnung in Zusammenarbeit mit Agnès von Beust gemacht. Die Revision erfolgte im April. Die Rechnung wird einstimmig genehmigt.

7. Revisionsbericht

Susanne Müller - Andersson verliest den Revisionsbericht.

8. Budget

Es gab wenig Änderungen im neuen Budget. Das Budget wird einstimmig genehmigt.

Eine Frage wird zur externen Administration gestellt. Felix Rothenbühler betreut neben der Buchhaltung die Adressverwaltung und die technische Seite der Homepage inkl. der Einrichtung der Mails. Wir sind sehr zufrieden mit seiner Arbeit, er entlastet den Vorstand.

9. Wahlen

Sabine liest einen Brief vor von Agnès. Darin bedankt sie sich für die spannende Zeit der Mitarbeit im Vorstand. Da sie im nächsten Jahr 9 Monate reisen wird, will sie sich nicht wählen lassen, kommt aber gern in einem Jahr wieder zu uns.

Ondine hat gegenwärtig Mutterschaftsurlaub, kommt aber dann gerne wieder zurück. So werden Sabine, Luzia, Nicole, Ondine und Verena für den Vorstand gewählt und Susanne und Karin als Revisorinnen.

10. Verschiedenes

- Liliane Gujer präsentiert uns Vorschläge für einen neuen Stadtrundgang. Die Ideen werden alle als anregend und spannend empfunden. In der Diskussion werden Ergänzungen gemacht und Vorbehalte geäussert. Es sollte ein Weg zu Fuss bleiben in ca. 1 1/2 Stunden. "Frauen in der Migration" wird als wichtig und machbar favorisiert.

Liliane bringt an eine der nächsten Sitzungen einen ausgearbeiteten Vorschlag.

- Gudrun fragt, ob es Informationen zum "Marche mondiale" gibt. Luzia hat Prospekte aufgelegt. Sie erwähnt auch noch die Ausstellung vom Mai / Juni in Bern:

"Frauenbefreiungsbewegung Bern, aufmüpfig und lustvoll"

- Verena fragt, von wem die Gestaltung des Fensters und die Bilder an den Wänden sind. Luzia antwortet, dass Brigitte Hählen die Künstlerin ist.

Brügg, den 12. Mai 2015, Verena Fuchs